

BROADCAST

Bertemu Alumni K90, Bupati Eka Harapkan Semua Elemen Menyampaikan Informasi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Mar 15, 2022 - 14:57



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Guna memberikan informasi terkait Program Unggulan (Progul) yang dicanangkan Pemerintah Tanah Datar ke Masyarakat perlu adanya dukungan semua pihak, sehingga Masyarakat dapat memanfaatkan Progul ini.

Sebagaimana yang disampaikan Bupati Tanah Datar Bupati Tanah Datar Eka

Putra, SE, MM saat menerima kunjungan alumni Sekolah Menengah Atas (SMA) 1 Lintau yang tergabung kedalam Keluarga 90 (K90), di Gedung Indo Jolito, Batusangkar, Minggu (13/3/2022).

"Kita semua bertugas untuk menginformasikan Progul Pemerintah Tanah Datar kepada Masyarakat, termasuk alumni K90 SMA 1 Lintau yang juga menjadi bagian dari Masyarakat, agar manfaat ini bisa dirasakan oleh Masyarakat," ujar Bupati Eka.

Dikatakan Bupati Eka, beberapa Progul telah dilaunching Pemerintah Daerah, hingga saat ini sebagian besar manfaat Progul juga telah dirasakan Masyarakat, dan akan terus diupayakan dapat dirasakan secara menyeluruh oleh Masyarakat di Luhak Nan Tuo ini.

"Satu Rumah Satu Hafiz, Bajak Gratis, Satu Nagari Satu Event dan Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar hilang Di Tanah Datar (Makan Randang di Tanah Datar) telah kita launching, ini merupakan langkah pemerintah daerah untuk mencapai visi pemerintahan yakni terwujudnya Kabupaten Tanah Datar madani berlandaskan Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah (ABS,SBK)," ujar Bupati Eka.

Tak hanya itu, Bupati Eka berpesan alumni K90 SMA 1 Lintau terus mempererat tali silaturahmi sesama Alumni, sehingga apa yang menjadi cita-cita untuk membangun SMA 1 Lintau dapat terlaksana. "Banyak yang bisa dilakukan secara bersama-sama, maka dari itu jalin terus silaturahmi lintas angkatan SMA 1 Lintau," ujar Bupati Eka.

Dikesempatan yang sama, Bupati Eka mengapresiasi klub sepak bola SMAN 1 Lintau Buo yang telah berhasil meraih juara 1 pada turnamen sepak bola tingkat SMA/ MA se Sumatera Barat.

"Kita apresiasi kerja keras sepak bola SMAN 1 Lintau Buo yang telah berhasil meraih Juara pertama, tingkatkan prestasi jangan puas atas perolehan hari ini," ujar Bupati Eka yang saat itu juga dihadiri Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Kepala Sekolah SMAN 1 Lintau Buo Syafri, Ketua Alumni SMA 1 Lintau dan Tamu undangan lainnya. (JH)